

VISITA PRESENCIAL SECCIONES AMASFAC



Estimados Colegas y Amigos del Sector:

Las últimas dos semanas he tenido oportunidad de visitar de manera presencial a varias de las secciones de nuestra Asociación.

Estoy gratamente impresionado de la calidez y actividad que se vive en cada una de ellas, la hospitalidad y el calor humano con el que nos reciben no tiene precio y nos permite apreciar en toda su dimensión, la fuerte presencia que tiene nuestra Asociación a lo largo del país.

En esta primera etapa hemos tenido oportunidad de visitar las secciones de Aguascalientes, San Luis Potosí, León, Morelia, Querétaro, Toluca, Puebla, Ciudad de México.

Hemos podido revisar avances y destacar los principales atributos de SER AMASFAC, nos han compartido ideas muy valiosas para fortalecer nuestra tarea de Crear Valor en favor de nuestros colegas.

Nos han coordinado además reuniones con los medios más importantes de sus localidades, permitiendo dar mayor difusión a nuestra Asociación y sus actividades.

No es fácil describir los sentimientos que nacen de estos encuentros, que me han motivado a continuar con esta iniciativa y tratar de cubrir a todas las secciones de nuestro país; nada sustituye al contacto humano y menos a los felices encuentros entre colegas que solo AMASFAC es capaz de construir.

Muchas gracias a nuestros Directores de Distrito, Presidentes de Sección y Asociados que han estado presentes en estas reuniones, por su hospitalidad, por el dialogo que hemos logrado establecer, por las ideas que nos han aportado, todo ello suma para crecer juntos y darle mayor unidad y liderazgo a nuestra actividad como aseguradores.

Les comparto unas imágenes que dicen mejor que yo, lo valioso y gratificante que han sido estos encuentros.





AMASFAC es la única Asociación que representa y defiende los intereses de los Agentes de Seguros y Fianzas en México...de TODOS los Agentes de Seguros y Fianzas, te invitamos a sumarte a nuestra Asociación para fortalecer y apoyar el desarrollo de nuestro honorable Gremio.

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC

